

**Pupilles de la Nation par conflit**  
Année

Année	nombre 14-18	Nombre 39-45	Nombre Indo Afn	Pupilles Indemnités décret 2004
1947	1000000			
1948	940000			
1949	883600			
1950	830584			
1951	780749			
1952	733904			
1953	689870			
1954	648478			
1955	609569			
1956	572995			
1957	538615			
1958	506298			
1959	475920			
1960	447365			
1961	420523			
1962	395292			
1963	371574			
1964	349280			
1965	328323			
1966	308624			
1967	290106			
1968	272700			
1969	250884			
1970	230813			
1971	212348			
1972	195360			
1973	179731			
1974	165353			
1975	152125	300000		
1976	139955	282000		
1977	128758	265080		
1978	118458	249175		
1979	108981	234225		
1980	100263	220171		
1981	92242	206961		
1982	84862	194543		
1983	78073	182871		
1984	71827	171898		
1985	66081	161585		
1986	60795	151889		
1987	55931	142776		
1988	51457	134210		
1989	47340	126157		
1990	43553	118588	48000	
1991	40069	111472	44160	
1992	36863	104784	40627	
1993	33914	98497	37377	
1994	31201	92587	34387	
1995	28705	87032	31636	
1996	26409	81810	29105	
1997	24296	76901	26777	
1998	22352	72287	24635	

Près d'un million d'enfants sont concernés suite à la guerre de 1914-1918, 300 000 pour la guerre de 1939-1945, 30 000 pour l'Indochine et 18 000 pour la guerre en Algérie. Sans oublier les enfants des soldats des opérations extérieures, des gendarmes, des CRS et des pompiers.

[http://archives.cg37.fr/Chercher/LES\\_DOSSIER\\_S\\_DES\\_MINEURS\\_PUPILLES\\_DE\\_LA\\_NATION-ABBF.html](http://archives.cg37.fr/Chercher/LES_DOSSIER_S_DES_MINEURS_PUPILLES_DE_LA_NATION-ABBF.html)

**Conseil général 37**

**Le risque de mortalité est très faible pendant l'enfance, puis augmente exponentiellement à partir de l'âge de 30 ans ; à tout âge le risque est plus faible pour les femmes**

De la naissance au premier anniversaire, le risque de décéder est aujourd'hui très faible, de l'ordre de 40 pour 10 000, et les décès avant 1 an sont concentrés juste après la naissance. Le risque annuel est minimal pour les enfants : entre 5 et 10 ans, un enfant sur 10 000 décède chaque année. Le risque augmente

1999	20564	67950	22664	
2000	18919	63873	20851	
2001	17405	60041	19183	
2002	16013	56438	17648	
2003	14732	53052	16236	
2004	13553	49869	22500	22500
2005	12469	46877	20700	20700
2006	11472	44064	19044	19044
2007	10554	41420	17520	17520
2008	9710	38935	16119	16119
2009	8933	36599	14829	14829
2010	8218	34403	13643	13643
2011	7561	32339	12552	12552
2012	6956	30398	11547	11547
2013	6399	28575	10624	10624
2014	5887	26860	9774	9774
2015	5416	25248	9187	8992
2016	4983	23734	8636	8257
2017	4584	21835	7945	7596
2018	4218	20088	7310	6989

**Total estimation 2018** **31615**

**Estimation indemnisés survivants** **6989**

**Suspestibles de bénéficier d'une réparation équitable** **24626**

2015-2016 = 2500 orphelins pupilles disparus

Sur une simple base linéaire dans 10 ans, ce sera fini.

Malheureusement bien avant, parce que c'est exponentiel.

fortement à l'adolescence, jusqu'à atteindre, à 18 ans, 3 pour 10 000 chez les filles et 8 pour 10 000 chez les garçons. Ensuite, le risque est stable ou augmente très peu jusqu'à l'âge de 30 ans : respectivement 4 et 11 pour 10 000 chez les femmes et les hommes. Puis les taux augmentent de manière exponentielle avec l'âge, **de 8 pour 100 par an environ**, soit un doublement tous les neuf ans. À partir de 90 ans, les taux sont mal estimés en raison des erreurs de déclaration de leur âge au recensement par les habitants très âgés. À tous les âges, les hommes ont un risque de décéder plus élevé que les femmes. La surmortalité des hommes est maximale vers 20 ans : le risque est alors trois fois plus élevé pour les hommes que pour les femmes du même âge.

<http://www.ined.fr/fr/tout-savoir-population/graphiques-cartes/graphiques-interpretes/risques-mortalite/>

INED : Institut Etude Démographique